

8月 ちゅうりっぷごみだより

暑い日が続きますが、子ども達はプールや水遊び、室内遊びなど、暑い中でも元気いっぱいにご過ごす姿が見られます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、元気に過ごして行けるようにしたいと思います。

『ちゅうりっぷなつまつり』やってみたよ！

園の夏祭りの後、「楽しかったの！」と子ども達の口から、楽しかった思い出話や「わっしょい！わっしょい！（おもちの片付け時の子ども達のかけ声）」など、楽しかった記憶からの行動が多く見られ、そんなに楽しかったのなら、お部屋でもやってみようか！ということで、実際の夏祭りを使ったおもち等を利用して、『ちゅうりっぷなつまつり』を開催してみました！

お土産として何か制作をしたいなと思い、子ども達にどんな制作が良いか聞いてみると、「お名前書いてほしい」「アイス！」「かき氷！」など色々な案が出た中で、お名前とアイスを書き、今回の制作に決めました！

『ちゅうりっぷなつまつり』当日は、みんな嬉しそうにチケットを握りしめて、担任に渡し、「みて～！お魚釣れた！」「えい！入ったよ！（おさるのお口）」「やった～！倒れた～！」と各自がゆったりと好きなコーナーで遊び、じっくりと楽しむ姿が見られました♪

アイスづくりの様子

水性マーカーでアルミホイルの上にお絵描きしたよ！



霧吹きをかけると、色かにじんで、綺麗に紙に移って、みんな「わぁ♡」と嬉しそうな声を上げていました。



のりも手で苦戦しつつも、楽しそうに貼る様子が見られました♡

『ちゅうりっぷなつまつり』の様子

さかなつり



ボール投げ



ボーリング

第一回の『ちゅうりっぷなつまつり』はとても楽しかったようで、「またした～い」と声も聞こえたので、第二回はたんぼ組さんをお呼びして、開催しました！

たんぼ組さんも来るので、追加でジュース屋さん・ボール転がしコーナーを用意し、一緒に遊びました。ジュース屋さんでは、ちゅうりっぷ組とたんぼ組が一緒になって、ソファに座って、ジュースを飲んでいたり、魚釣りコーナーでは一緒に座って魚をすくったり、ボール転がしコーナーではちゅうりっぷ組の子がたんぼ組の子にボールを手渡してあげて一緒に転がしたりと、自然と交流を楽しむ姿が見られ、担任としてもとても楽しかった時間でした。子ども達も「楽しいね！」と話す姿や、たんぼ組さんも笑顔の姿がよく見られたので、またこんなふうに一緒に遊ぶ機会を作りたいなと思います。



「招待状どうぞ！」



「ボールどうぞ～」



『おぼけまつりやしき』に誘ってもらったよ

ひまわり組さんに夏祭りごっこに誘ってもらい、手作りのお店や獅子舞を見せてもらい、みんなとても嬉しそうでした！

